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Dübendorf, 11. Jul i 2014 

Schriftliche Anfrage 

Herr 
Gemeinderatspräsident 
Patrick Schnider 
Ratssekreta riat 
Stadtverwaltung 
8600 Dübendorf 

Falsche, irreführende und tendenziöse Information auf dem Ortsplan -
Der Militärflugplatz Dübendorf ist kein "ehemaliger Militärflugplatz" 

Sehr geehrter Herr Ratspräsident 

Auf dem Ortsplan an der Bahnhofstrasse ist das Areal des Militärflugplatzes Dübendorf als 
"ehemaliger Militärflugplatz" aufgeführt. Der Milltärflugplatz Dübendorf beschäftigt aktuell rund 
700 Mitarbeitende, welche dort täglich ihrer Arbeit nachgehen. Im Jahr 2013 wurden auf 
diesem Flugplatz 11'842 Flugbewegungen der Luftwaffe reg istriert. Damit ist Dübendorf auf 
Rang 4, was die Flugbewegungen auf Schweizer Militärflugplätzen betrifft. Auch im laufenden 
Jahr zählt der Militärflugplatz Dübendorf eine vergleichbare Anzahl Flugbewegungen. Die 
Bezeichnung "ehemaliger Militärflugplatz" ist nicht nur falsch und irreführend, sondern kann 
auch als tendenziös sowie als Provokation gegenüber den Kreisen angesehen werden, welche 
hinter dem Militärflugplatz stehen. 

Zu dieser offenSichtlichen Fehlinformation bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen : 

1. Gibt es weitere Ortspläne, auf welchen der Militärflugplatz Dübendorf als " ehemaliger 
Militärflugplatz" bezeichnet wird? . 

2. Gibt es weitere Publikationen der Stadt Dübendorf auf welchen der Mil itärflugplatz 
Dübendorf als "ehemaliger Militärflugplatz" bezeichnet wird? 

3. Ist die Fehlinformation der Bevölkerung durch den Stadtrat politisch motiviert? 
4. Wer trägt die politische Verantwortung für diese Fehlinformation, respektive welches 

Ressort ist zuständig für die Ortspläne und allenfalls weitere fehlerhafte Bezeichnungen 
den Militärflugplatz Dübendorf betreffend? 

. 5. Durch wen und wann wird der Fehler auf sämtlichen Publikationen, inklusive Ortsplänen 
behoben? 

6. Wie stellt der Stadtrat sicher, dass solche Fehler, welche einen Affront gegenüber den 
rund 700 Mitarbeitenden auf dem Flugplatz bedeuten, nicht mehr vorkommen? 

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen. 

Freundliche Grüsse 

/ .. ~~ . 
.. ' ./Patrick Walder 
'---" . Gemeinderat SVP Dübendorf 


